
小平都市計画道路と住民投票に関するアンケート  
                    お名前( 小方 蔵人    ） 
 
質問１．住民投票を求める署名が 7,593筆集まったことに対して、どう思われますか。200
字以内でお答えください。 
 
先ず、皆様方の熱意の賜物と存じ、‐小平市民の誇り。 
 
欲を言えば、極限られた小地域的数値と捉えられてしまいます。地域住民問題でなく、上

水散策する方々に、「40m分断される」と、広域的視点が必要だったのではないでしょうか。 
この部分に関し残念であり、モット早く関係を持つことが出来たらと、悔やむ。 
 
 
 
 
 
 
 
 
質問２．市内の都市計画道路 24本の今後のあり方について、市民の意見を反映させる新た
な仕組みづくりに取り組むお考えはありますか。下記のどちらかに○を付け、ご意見があ

れば自由記述欄にお書きください。 
    （ ○ ）はい 
   （   ）いいえ 
自由記述欄：ご自由にご意見・ご見解をお書きください（200字以内）。 

 
人間を含む生態系の分断です。 
経済効率を重視した、過去の高速道路然り、全て効率的人間目線が、負の遺産形成となっ

ています。 
東電原発事故然り。 
最も悔やむ、千葉県鹿島港構築の、広大な砂地の埋立て工場化も現実です。 
あそこに支払われた保証金は、地権者・漁業権利者を幸せにしなかった。 
＋＋自然環境修復不可能とした。 
小平市が繰り返してはならない。 


